
 

＜会計研究部の活動について＞  

 ２年女子（皆川中出身）  

 

 皆さんこんにちは！  私たちが所属する会計研究部は，日

商簿記検定２級，会計実務検定 1 級，全経簿記検定上級，日

商簿記検定 1 級の簿記の上位検定の合格を目指すことと，簿

記コンクールで上位成績を残すことを目標に日々活動してい

ます。時間があれば，ビジネス文書検定や英語検定に向けた

勉強もしています。また，顧問の先生方は，簿記会計の勉強

以外のこともいろいろと教えてくれるので，しっかりあいさ

つすることや礼儀・マナーを守ることはもちろん，日常生活

で大切になってくる生活態度など様々なことを学ぶことがで

きます。みんな明るく活発で，部員同士の仲がとても良く，

今年は揃いのポロシャツを作って部活で着ています。真面目

でずっとガリガリ勉強していそうな部活ですが，休憩時間は

親睦を深めるためにみんなでゲームをしたり，軽い運動（体

幹トレーニング）を取り入れたりと楽しく頑張っています。

真面目に勉強するときはかなり集中し，メリハリを大切にし

て部活動に取り組んでいます。  

 結果としては現在所属している２年生は全員簿記を勉強し

てから１年以内に日商簿記２級に合格することができまし

た。検定前は学校が閉まるぎりぎりの時間まで残って勉強し

たり，各授業の間の休み時間やお昼休みなどの時間を削って

検定に向けて勉強をしたりもしました。会計研究部は周りか

らは簿記ができると認識されるので検定のときは少しプレッ

シャーを感じる時もありますが，その緊張感が私たちのやる

気をさらに出してくれるので是非簿記の上位検定を狙いたい

方は入部をお勧めします。周りからもこの部活に入ればよか

ったという声が沢山あり，入って損することはないと思いま

す。会計研究部の生徒は，原則国際ビジネスコースの生徒な

ので入部希望の生徒は是非国際ビジネスコースを希望してく

ださい。  

 最後に商業高校は進学にしろ，就職にしろ，検定の取得数

が大きな別れ道になります。自分の進路実現のためにほかの

生徒と差をつけたいと思っているそこのアナタは，会計研究

部に入部して周りより一歩早いスタートダッシュを切りまし

ょう！皆さんの入部をお待ちしています。  

 


